

CÔTEAU DU BRADEN DERNIERES NOUVELLES

Au fil du calendrier annuel, les évènements se succèdent et demandent la mobilisation de tous les membres actifs de la vigne.

Après la mise en place des nouveaux poteaux, l'équipe a poursuivi son travail avec la mise en bouteilles le 14 mai dernier.



Une journée conviviale, de beaux éclats de rire, un super repas concocté par Jacques et Bernard. Nous avons poursuivi avec le collage des étiquettes le mardi 11 juin.



A tout bientôt!
Les membres actifs de la Vigne